



***TOMMY JEANS ANUNCIA A SOFIA LOPEZ COMO GANADORA DEL CONCURSO DE TALENTO  
"LESS BUZZ MORE MUSIC" EN MÉXICO***

**Ciudad de México, a 8 de diciembre de 2021.-** Tommy Hilfiger, propiedad de PVH Corp. [NYSE: PVH], y la agencia de talentos mexicana CROM, dieron vida a la campaña de otoño de 2021 de TOMMY JEANS "Less Buzz, More Music" en México con una competencia de talentos para artistas emergentes. Se invitó a consumidores y fans a votar por los mejores músicos representados por CROM en <https://mx.tommy.com>. Se emitieron más de mil 700 votos y Sofia López ganó el concurso con más de 500 de éstos.

Como ganadora, Sofia López es nombrada la próxima embajadora de TOMMY JEANS para la campaña Otoño/Invierno 2021 en México. Será asesorada por Sebastián Urdiales, uno de los artistas más influyentes en la industria de la música mexicana, y su sesión de tutoría se transmitirá en vivo en las cuentas de Instagram de Sebastián y Sofía el 9 de diciembre, e incluirá una sesión de preguntas y respuestas con sus fans hablando sobre sus carreras musicales. El 15 de diciembre, Sofía y Sebastián volverán a estar juntos para un concierto virtual que se transmitirá vía zoom. Sofía también recibirá una gama de productos TOMMY JEANS y aparecerá en espacios publicitarios exclusivos.

Sofia López, conocida artísticamente como La Bad Curly, es una joven actriz, compositora, cantante y DJ. Nacida en la Ciudad de México, su carrera comenzó como atleta de alto rendimiento (natación sincronizada), donde fue seleccionada como miembro de la selección nacional, ganando medallas en tres Juegos Panamericanos: Canadá, Colombia y California. Comenzó su carrera musical en el 2019, creando canciones que mostraban un sonido fresco de reguetón mezclado con R&B y letras influenciadas por su trabajo como activista social.

La campaña global de otoño de 2021 de TOMMY JEANS "Less Buzz More Music" se basa en la pasión de toda la vida de Tommy Hilfiger por la música, y continúa celebrando esta influencia desde los años 90. Inspirada en esta herencia, la campaña combina un estilo urbano vanguardista con contenido musical nuevo y atrevido.

Los amigos y seguidores de la marca están invitados a unirse a la conversación en las redes sociales usando @TommyJeans y #TommyJeans #TommyMx

**DÓNDE:** Zoom e Instagram Live (@sebastianurdiales y @labadcurly).

**CUÁNDO:** Sesión de tutoría y preguntas y respuestas: 9 de diciembre de 2021.

Actuación en vivo: 15 de diciembre de 2021.

### **Acerca de Tommy Hilfiger**

Con una cartera de marcas que incluye a TOMMY HILFIGER y TOMMY JEANS, Tommy Hilfiger es uno de los grupos de estilo de vida de diseñadores premium más reconocidos del mundo. Su enfoque es diseñar y comercializar ropa y ropa deportiva a medida para hombres de alta calidad, ropa de colección femenina y ropa deportiva, ropa para niños, colecciones de mezclilla, ropa interior (incluyendo batas, ropa de dormir y ropa de salón), calzado y accesorios. A través de licenciarios seleccionados, Tommy Hilfiger ofrece productos complementarios de estilo de vida, como gafas, relojes, fragancias, trajes de baño, calcetines, pequeños artículos de cuero, artículos para el hogar y equipaje. La línea de productos TOMMY JEANS consiste en jeans y calzado para hombres y mujeres, accesorios y fragancias. La mercancía bajo las marcas TOMMY HILFIGER y TOMMY JEANS está disponible para los consumidores de todo el mundo a través de una extensa red de tiendas minoristas TOMMY HILFIGER y TOMMY JEANS, tiendas especializadas y departamentales líderes, minoristas en línea seleccionados y en [mx.tommy.com](http://mx.tommy.com).

### **Acerca de PVH Corp.**

PVH es una de las empresas de moda más grandes y admiradas del mundo, conectando con consumidores en más de 40 países. Nuestras marcas icónicas globales incluyen [Calvin Klein](#), [TOMMY HILFIGER](#) y nuestras Heritage Brands. Nuestra historia de 140 años se basa en la fuerza de nuestras marcas, nuestro equipo y nuestro compromiso de impulsar la moda para siempre. Ese es el poder de nosotros. Ese es el poder de PVH.

Síguenos en [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#) y [LinkedIn](#).